

2012

51 亀城福祉だより

ヒト科の生き物はうるさくていい。暑い寒いと文句をたれる。黙っちゃいるが時期が来れば顔を出すよ、ほら見事な秋の色。



横道町 齋藤紀代子さん



心と身体のいきいき講座(タオル体操7月2日) まだまだイケる！ヨイショッ！

何らかの「支え」が必要な方が自立できるように同じ地域に暮らす仲間として地域全体で支え合っていく関係をつくることが地域福祉と言われております。見守りネットワーク事業は、独居者の孤独死防止を図ることを目的にしていますが、正に地域での支え合いを主たる目的にしている事業です。

核家族化・独居高齢者の増加等に伴い隣人・近所同士の人間関係が希薄化している社会的現象ですが、福祉協力員・福祉隣組および民生・児童委員が中心になって推進している事業です。

見守りネットワーク支援事業を、平成二十四年度は、一層の連携を深めて一人でも多くの方が関わりを持つ事業に転換していきたいものだと考えております。

亀城学区社会福祉協議会
会長 本間 宏

地域福祉に転換期を

平成24年度編集委員

阿部 宣子	田澤 薫
江口 暉子	
大江 美千	矢野 信子
大場 直人	本間 宏
(五十音順)	

今回から、デザインを一新しました。編集委員の皆さんのチームワークで完成できたと思っていました。「みんなの幸せのために」という、福祉の心が皆さんのお手元に届きますように。

(江)

編集後記

1日の運動の目安
1日の合計歩数は1万歩が目安です。30分の歩行は約3,000歩に相当します。
1日の目安量
日本酒 1合 180ml 烧酎(35度) 100ml

健康一口メモ

地域の福祉を支えて

民生委員さんにお聞きしました

委員、自治会の人達は○○さんと大勢係り合っていることになる。幸せい生きるために、周囲の人達がこんなに手厚く見守っていることをご存知な人は多くない。

日本人本来の「人を思いやる、心の文化が、そしてお隣さん意識が一人暮らしの方を見守るネットワークを形成している。

「福祉＝幸せに生きること」、これは町内の活動にとって生活の営みそのものである。

：『△△です。夜になつても○○さんの家の明かりが灯らなくて心配です。昨晩は点いていたのですが、離れて暮らすご家族には連絡は取りました』：

奥さんを亡くされて今年から一人暮らしで、何度も入退院を繰り返している○○さんを気遣つての電話連絡を受けた。以前から食事の自由が利かないのではないかと思い、ご在宅中を訪ねてお話をしていた。

これまで、お隣さん、班長、民生

◎わが町の福祉活動の一端



そば打ち体験（親子とそば打ち講師）

● 心温まるエピソード

大内和子さん（横道町）により、地域の環境整備の方々であります。色々な方の力でこの地域を良くしていただこうと思います。

- ① 塩分をとりすぎない
- ② 身体を動かして高血圧予防
- ③ アルコールの種類に関係なく飲みすぎに注意

みずほ一丁目自治会 佐々木 和資 会長 佐々木 和資 会長

地域交流いきいきサロン あづばり

「脳卒中予防の日頃の注意」

健康一口メモ



一生懸命に読み聞かせをする児童たちに、園児たちも聞き入っています

六月の下旬は六年生は保育園訪問を通して今の自分にできるボランティアのあり方を学びました。この日は、保育園の先生方と一緒に園児と楽しくふれ合った後に、自分たちで工夫し考えたゲームや劇、読み聞かせなどをして、笑顔いっぱいの交流ができました。

自主性を育む ボランティア活動

一
方
活
重



亀城小児童会と三中生徒会による合同あいさつ運動（旧酒田商業高等学校昇降口）

小中合同 あいさつ運動実施

通鑑 宋方

大きな声であいさつを行いました。この取り組みを通して、あいさつとコミュニケーションの輪が広がり、各学校そして地域との結びつきがより一層強くなることを願つ

地域の中で 子育て支援

『NPO法人ぴーちくぱーく』（亀ヶ崎二丁目）は、平成12年に子育て支援グループとして立ち上げ、出張託児・イベント開催を行ってきましたが、平成22年にNPO法人となり、一時預かり事業も始めました。個人宅の一部屋を借りての預かりなので、予約のみの少人数対応となりますが、お母さんの用事、普段見てくれているおばあちゃんの通院、学童終了後等の依頼があるそうです。地域の中にこのような場所があれば、何かあった時利用しやすいのではないでしょか。

詳細はお問い合わせ下さい。

問NPO法人びーちくばーく
090-4478-1189 天野まで

「思い」で 見守る新通学路

A photograph showing a group of students walking down a street. In the foreground, a girl in a dark t-shirt and yellow skirt carries several bags. Behind her, other students are walking, some carrying backpacks. The scene is set outdoors with buildings visible in the background.

5月の連休明けより
旧商業高校への登校が
始まりました。毎朝そ
して下校時、緑のジャ
ンパーを着た「亀っ子
みまもり隊」の方々、
それに保護者や地域の方など本当にたくさんの
方々が、子ども達と一緒に登校してくださったり、
交差点や見通しの悪い場所などで子ども達を見守
ってくれています。なんとあたたかい、頼もしい
光景でしょう。皆さんの思いはひとつ、「子ども
達の無事と笑顔を守りたい！」。そんなたくさん
の思いが、亀っ子達を支えています。亀城学区の
地域力は本当にすばらしいですね。これからもみ
んなで見守っていきましょう。子ども達の安全と
笑顔を。そしてかけがえのない命を。



住まいの改修は「無意識にする行動」に着目することがポイントで、生活習慣に合わせた改修の事例紹介や低価格でできる工夫、公的サービスの紹介もしてもらいました。ちょっとした工夫と生活習慣の改善で、より健康的に、住み慣れた住宅・地域の中でも暮らし続けることができるのだ

בנין-א-לען

卷之三

卷之三

卷之三

事業区分

- 基盤強化事業

 - 一、合同会議・研修会の開催
 - 二、自治会活動の中に新・草の根事業等の推進
 - 三、自治会長・民生・児童委員福祉協力員交流会
 - 四、学区社協代表者会

学区社協の事業計画